

"Año de la lucha contra la corrupción y la impunidad

## NOTA DE PRENSA N° 274-2019-GORE-ICA/ORII GORE OFICIALIZA DESIGNACIÓN DEL MC RUBÉN BRIZUELA POW SANG COMO NUEVO DIRECTOR REGIONAL DE SALUD

En un ambiente de camaradería y siguiendo las directivas de nuestro gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos, el gerente general regional, CPC Carlos Ávalos Castillo, presentó de manera oficial al flamante director regional de Salud, MC Rubén Brizuela Pow Sang ante los directivos de ese sector.



Fue en el marco de la clausura de la "Asistencia técnica para el fortalecimiento de capacidades de las Unidades Ejecutoras de la Dirección Regional de Salud" que brindó el ministerio de Salud. Nuestro gerente, quien clausuró la jornada, le expresó la gratitud de la gestión al saliente director, Dr. Eusebio Aliaga.

Al término de la actividad, se entregó reconocimientos y algunos presentes a los expositores y participantes. Todos mañana llevarán adelante la campaña médica gratuita en Palpa siguiendo la política de ofrecer una "Salud con rostro humano".

Ica, 09 de agosto del 2019

Oficina Regional de Imagen Institucional